
Herr Willenberg hält es für nachvollziehbar, dass Digitalisierung zurzeit nicht in dem
gewünschten Umfang möglich sei.

Da aber die Digitalisierung eine solche Bedeutung hat, schlägt er vor das Thema im
vorgesehenen Arbeitstreffen zur Zukunft der Städtepartnerschaften zu behandeln.

Für Herrn Richter ist dies schon der zweite Schritt. Er ist der Meinung, dass man hier erst im
Rahmen einer funktionierenden Partnerschaft tätig werden könne.


